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11 月記者懇談会 
 

令和 5 年 11 月 24 日（金） 

 午後 1 時 30 分 203 会議室  

 

 

 

 

 

 

 

町長月間予定（総務課） 

○月間行事予定の説明 

 

 

町の主なトピックス（担当課ＰＲ分） 

 

○まちなかタクシー利用実績について   （企画振興課 まちづくり政策係） 

 

 

○信州みのわ魅力発信ラウンジ開催について   （企画振興課 みのわの魅力発信室） 

 

 

○ふるさと CM 大賞について （企画振興課 みのわの魅力発信室） 

 

 

町長コメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席者：みのわ新聞、長野日報、中日新聞、信濃毎日新聞、伊那ケーブルテレビ 

事務局：唐澤、鈴木、西村 
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１． まちなかタクシー利用実績について 
          （企画振興課 まちづくり政策係） 
 

 

○10 月利用実績について 

別紙にて説明 

・10 月の登録者 788 人、11 月 20 日現在では 846 人と登録者数が伸びている状況。 

 10 月の稼働日は 21 日で、累計利用回数 566 回、一日平均 27 回の稼働という結果となった。 

登録区分としては、75 歳以上のみで構成される世帯の方で自家用車がない世帯の方の登録の割

合が高くなっており、年齢別で見た登録者数、利用者数共に 80 代が多くなっている。 

また、平均運賃は 1,650 円、平均の町の負担額 1,395 円、本人の利用料は 255 円となり、利

用回数は 1 回から最大で 17 回利用され、1 回から 2 回の利用者が全体の 54%となった。曜日

別に見た利用回数は、木曜日金曜日の利用回数が多くなる傾向がみられた。時間別に見た利用

者数は 10 時から 12 時がピークとなった。今後数か月まとめたところで様々な検討をおこなっ

ていきたい。 

 

 

 

 

 

資料 
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○質疑応答 

(記者) みのちゃんバスとの対比は。 

(担当者)今後数か月まちなかタクシーをまとめた段階で、みのちゃんバスの傾向も含め把握して

いきたいと考えている。 
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２． 信州みのわ魅力発信ラウンジ開催について         
（企画振興課 みのわの魅力発信室）  

 
 
○概要 

・姉妹友好都市協定を結んでいる東京都豊島区のサンシャインシティと協働でのイベントを開催。

町の名所や、町の子どもたち、そして町出身のオリンピアン、西藤俊哉選手のパネル展示を行う。

またふるさと納税の返礼品の展示や売れ筋商品の試食試飲を行い PR する。移住相談ブースも設

ける。 

・12 月 1 日よりグランドオープンする「ちょい飲みそらりうむ～Chill Our Bar SOLARIUM～」

で、期間限定で箕輪町産のリンゴや、ミックスナッツ、天龍牛ウインナー等を使ったメニューが

提供される。 

 

  
 
    
 
 

 

資料 
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3. ふるさと CM 大賞について （企画振興課 みのわの魅力発信室） 
 
 
○概要 

・第 23 回 abn・八十二ふるさと CM 大賞 NAGANO に毎年応募しているが、今年は 1 次審査を

通過し、最終審査会に参加する。 

・県外の方にお会いすると、ほとんどの方に「みのわちょう」と呼ばれてしまう。本当は「みの

わまち」なのにと日々思っており、何かそれをうまく動画にできたら面白いとおもい、今回の CM

のテーマにした。 
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○町長コメント 
 
○12 月定例会について 

・12 月定例会が始まるのでご協力をいただきたい。その中で、国や県の経済対策が示されたので、

どうするか検討しなければと思っているが、12 月頭に出す状況にはなく、最終日提案になるのか、

1 月以降になるか今検討している。今の経済状況でなかなか難しい部分があり、実施方法も含め

て検討が必要で今のところコメントできる状況にない。 

○死亡交通事故について 

・死亡事故が発生してしまった。お亡くなりになった方にお悔やみを申し上げます。死亡事故ゼ

ロが、1302 日続き特に交通安全協会のみなさん等が交通安全を目指した取り組みをしてきてく

資料 
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れたおかげだと思っている。またリスタートであるが、どういったところに対策を打っていった

らいいのか改めて交通事故の防止、これからの時期は雪等もあるので住民の皆さんによく周知を

していきたい。 

 

○町長 3 期目基本政策集進捗状況について 

・3 期目に入り 1 年が経とうとしており、町民の皆さんとの約束事であるので、1 年 1 年事業の

進捗についてはまとめていかなければと思っている。本来選挙をもって当選をし、大きな権限が

与えられ仕事をしていくということなので、無投票になるとどうしても緊張感が薄れがちになっ

たりすることもあるので、それはあってはいけないということで、こういった形で進捗状況をお

示ししていきたいと思っている。評価については、例年どおり担当課の評価とした。 

・今年全体を振り返ると二つの危機管理とされた新型コロナと災害がおかげさまでそんなに悪い

方向にはいかなかった。特に新型コロナについては 5 類になってだいぶ落ち着いた状況にもなり、

災害についても、大雨や台風など 6 月の若干の大雨はあったがそれを除けば概ね平穏な 1 年だと

思う。一方で、物価高がありコロナによって社会経済情勢の動きが速くなったという感じもして

いるので、そういったものへの対応が十分かどうか心配している。 

・基本政策評価区分は 4 つ。その中で未実施とされたものが 5 件。まずは、防災訓練のありかた

について検討。夜間の訓練や宿泊体験訓練などにより実践的な訓練内容を検討するとしたが、結

果的にはなかなかそこまで実施ができなかった。担当課では必要性を理解して研究はしているが、

住民参加型の訓練を夜やるのは難しいということもあり、まだ未実施の状況である。モデル的で

も実証してほしいと思っているので、遠からず実証したいと思っている。 

・2 つ目は、障がい者の活動の場、居場所、生活の場であるグループホームについて、グループホ

ームの設置を進めるということについては以前からあるが、現在進んでいない。実施主体をどこ

にするか社協等にお願いをして研究をしてもらっているが、まだ研究のレベルが動いていないと

いうことで、未実施評価となった。 

・3 つ目は、リニア中央新幹線や三遠南信自動車道の開通を見据えた地域づくり、都市との交流

促進。都市間交流ゼロというわけではないが、本来のリニアや三遠南信を想定した地域づくりを

やらなければならないと常々思っているがなかなか新しいアイディアが出ず、具体的な政策に繋

がらない。 

・4 つ目は、古民家や商店街の空き店舗を活用した創業支援、イベント開催の支援。補助をして

いる商工会などで実証している部分ではあるが、商業系に対する町の支援が産業系の中では一番

弱く、特に商店街の空き店舗それを活用するような政策を打っていかなければと思っているが、

なかなか進んでいない。いわゆる創業型の支援があるとすればやりたいと考えている。 

・5 つ目は町誌編纂（現代編）を進めるため体制整備、資料収集をおこなうこと。まだ着手されて

いないので未実施となっているということだが、郷土博物館の改修が終わった段階で具体的に動

き出したいと思っているので来年度は何らかの形で動き出すつもりである。 

・基本政策評価区分の実施済みというものは 2 件。物価高騰、円安などにより大きな影響を受け

ている町民、事業者に対して生活支援、事業継続のための支援については、評価 4 となった。成

果はよくわからないができる限りのことをしたということで、それぞれの課で評価した。 
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・健康づくり推進条例の具体化に伴ういろいろな取り組みについても、評価 4 となった。 

健康寿命の延伸等に関わって様々な事業を展開しているので担当課とすればこういう評価だった

と思う。実際に平均寿命等は全国的にも非常に高い位置にあるので、自信をもってそういう評価

をしたということだと思う。 

・1 年目の基本政策にかかわった部分が終わろうとしている。もちろん選挙公約については 4 年

間で実施をするということであるので残り任期 3 年あり、その中で成し遂げなければと思ってい

るが、早いに越したことはないと思っているのでできうる限り来年度評価区分が 4 に近づくよう

にして行きたいと思っている。2 年目もご協力をいただきたい。 
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内　　容 場　　所 備　　考

12月1日 金 9:00 町議会12月定例会開会 議場

13:30 連絡事務嘱託員長会 大会議室

12月2日 土

12月3日 日

12月4日 月 13:30 伊那中央行政組合理事者会 いなっせ

14:30 上伊那広域連合正副連合長会 いなっせ

12月5日 火

12月6日 水 9:00 一般質問打合せ 町長室

12月7日 木 9:00 一般質問打合せ 町長室

12月8日 金 9:00 一般質問打合せ 町長室

12:00 退職農業者の会そば会 松島コミュニティセンター

14:30 森林組合正副組合長会

15:00 森林組合理事会

12月9日 土

12月10日 日 13:30 豊島区交流事業　芸劇アカデミー 文化センター

12月11日 月 9:00 議会一般質問 議場

12月12日 火 9:00 議会一般質問 議場

12月13日 水 9:00 予算ヒアリング 町長室

12月14日 木 10:00 公共交通会議 講堂

14:00 町教育ＤＸセミナー（講演会） 文化センターホール

12月15日 金 7:00 交通安全人波作戦 イオン箕輪店北側交差点

9:00 予算ヒアリング 町長室

20:00 飲食店巡回 町内飲食店

12月16日 土

12月17日 日

12月18日 月 9:00 町議会12月定例会最終日 議場

12月19日 火 9:00 予算ヒアリング 町長室

12月20日 水 9:00 予算ヒアリング 町長室

12月21日 木 9:00 予算ヒアリング 町長室

13:30 伊那中央行政組合議会 伊那市役所

12月22日 金 9:00 予算ヒアリング 町長室

10:30 功労者表彰受賞者記念品贈呈式 応接室

11:00 定例記者懇談会 203会議室

12月23日 土

12月24日 日

箕輪町長　当面の予定

高遠さくらホテル



内　　容 場　　所 備　　考

箕輪町長　当面の予定

12月25日 月 9:00 予算ヒアリング 町長室

12月26日 火 9:00 予算ヒアリング 町長室

12月27日 水 9:00 予算ヒアリング 町長室

12月28日 木 9:00 予算ヒアリング 町長室

12月29日 金 年末年始休業

12月30日 土

12月31日 日



日付 曜日 時間 内容 場所 担当課 問い合わせ先

1日 金

10:00~14:00 みのわテラスイベント みのわテラス みどりの戦略課 79-3170

11:00~18:00
関係人口向上フェア

信州みのわの魅力発信ラウンジ

豊島区

サンシャインシティ
みのわの魅力発信室 79-3152

3日 日

4日 月

5日 火 10：00～10：45 親子で楽しくリトミック いろはぽけっと 子ども未来課 71-1560

6日 水

7日 木

8日 金 10:00~11:10 わらべうた いろはぽけっと 子ども未来課 71-1560

9日 土

10日 日 13:30~ 芸劇ｵｰｹｽﾄﾗ・ｱｶﾃﾞﾐｰ・ﾌｫｰ・ｳｨﾝﾄﾞ　ｸﾘｽﾏｽｺﾝｻｰﾄ 文化センター 文化スポーツ課 70-6602

11日 月

12日 火

13日 水

14日 木 終日 第8回箕輪町ICT教育セミナー 文化センター 学校教育課 70-6603

15日 金

9:00~12:00 三館冬の子どもひろば 文化センター・地域交流センター 公民館 79-2178

15：00~ 土づくり講習会② 地域交流センター みどりの戦略課 79-3170

イケ・サンパークマルシェ（～17日） 豊島区 みのわの魅力発信室 79-3152

17日 日

18日 月 14：00~ ふれ愛あそび みのわ～れ 子ども未来課 95-4465

19日 火

20日 水

21日 木

22日 金 13:00~15:00 子育て支援ネットワーク協議会 子ども未来課 79-0007

23日 土

24日 日

25日 月

26日 火

27日 水

28日 木

29日 金

30日 土

31日 日

2023/11/1

16日 土

2日 土

令和５年12月行事予定表


